



**Andernacher KG „Rot –Weiße Husaren“ e.V.**  
**[www.rot-weisse-husaren.de](http://www.rot-weisse-husaren.de)**

---

## **Pressemitteilung vom 3.11.2014**

### **Allen Wohl und niemand weh'!**

Am 18. Oktober 2014 begannen in Gemmenich (Belgien) die Feierlichkeiten zum 4 x 11jährigen Jubiläum des europäischen Karnevalsverbandes F.E.N. Europa 1970 e. V. durch den zugehörigen Verband Stadt und Kreis Aachen.

Bereits seit vielen Jahren sind Vertreter dieser Organisation auf den Veranstaltungen der Husaren zu Gast und mit dem Korps freundschaftlich eng befreundet, so dass auch rege private Kontakte entstanden sind.

Daher war es für den Musikzug, die Fahngruppe und das gesamte Offizierskorps eine große Freude und Ehre zu Beginn der Veranstaltung den Einmarsch der Honoratioren begleiten zu dürfen. Anschließend konnte der Musikzug mit seinem Bühnenspiel den Saal schwungvoll animieren und sein Können unter Beweis stellen. Mit einer Ordensverleihung an Tambourmajorin Sandra Schröter konnte der Auftritt noch gekrönt werden.

Im Anschluss konnte das Husarenkorps noch einige gemütliche Stunden bei den belgischen Freunden verbringen und sich durch Essen und Trinken für die späte Rückfahrt am selben Abend stärken.

Auf der Rückfahrt wurde die illustre Reisegesellschaft sogar noch unbehelligt durch eine Polizeikontrolle gewunken.

Nach Mitternacht am Vereinslokal „Taubentränke“ angekommen, war man sich einig, eine erfolgreiche und lustige Fahrt unternommen zu haben. Besser konnte der kurz bevorstehende Start in die Prinzensession 2015 nicht los gehen.

